

Lenzburg, 03.09.2018

Medienmitteilung

Philippe Minnig ist neuer Präsident der FDP Lenzburg

Anlässlich der diesjährigen Generalversammlung hat Adriano Beti das Präsidium der FDP Lenzburg an Philippe Minnig übergeben. Dabei zog der scheidende Präsident eine positive Bilanz: Die FDP konnte anlässlich der letzten Wahlen den seit 2005 verlorenen zweiten Stadtratssitz zurückgewinnen, im Einwohnerrat ebenfalls mit einem zusätzlichen Sitz den Negativtrend brechen und die Mitgliederzahl leicht steigern.

Vor der Generalversammlung besuchten die rund 40 Teilnehmer das neue, markante Zuhause des Stapferhauses am Bahnhof. Die weit über die Landesgrenzen bekannte Institution zeigte sich dabei von seiner besten Seite. Sybille Lichtensteiger, die Leiterin des Stapferhauses, klärte die Anwesenden bspw. über die Gründe der Farbwahl oder Bauweise auf und gewährte auch erste Blicke zur neuen Ausstellung «FAKE».

Vorstandswahlen im Fokus der Generalversammlung

Der offizielle Teil der Generalversammlung eröffnete Präsident Adriano Beti wie gewohnt im Hotel Ochsen. In seinem Jahresrückblick ging er auf die sehr erfolgreichen Wahlen für Stadt- und Einwohnerrat ein, erläuterte Hintergründe zu den verschiedenen Workshops und liess auch die Misserfolge nicht aus. So ist die politische Mitarbeit in den verschiedenen Gremien nach wie vor nicht sehr beliebt. Abschliessend hielt er erfreut fest: «Der Freisinn ist zurück!». Ein Novum stellte der nachfolgende Einbezug der Kommissionen im statuarischen Teil dar. So konnten neue Einblicke in die Arbeit der Schulpflege sowie der Verkehrs- und Energiekommission direkt durch die jeweiligen Partei- Vertreter gewonnen werden.

Unter dem Traktandum «Wahlen» wurden gleich zwei Rücktritte aus dem Vorstand bekannt gegeben. Zum einen Didier Rota, welcher seinen Lebensmittelpunkt neu nach Suhr verlegen wird und als Revisor der Partei erhalten bleibt. Zum anderen gab Adriano Beti seinen eigenen Rücktritt aus geschäftlichen Gründen bekannt. Er übergab das Präsidium seinem mit grossem Applaus gewählten Nachfolger Philippe Minnig. Zusammen mit dem restlichen Vorstand stellt sich der Jurist mit viel Engagement und neuen Ideen den kommenden Herausforderungen.

Beim anschliessenden Apéro wurde der Austausch unter den Mitgliedern intensiv genutzt, Diskussionen geführt und neue Themen für die Zukunft gefunden.



Einblick Stapferhaus



Philippe Minnig, neuer Präsident

Kontakte:

› Philippe Minnig, Präsident FDP Lenzburg, 079 305 15 20